

En el Colegio Santa Cruz de Chicureo, nos comprometemos a promover una cultura de respeto, cuidado y protección del medio ambiente, integrando estos principios en cada aspecto de la vida escolar. Nuestra Pedagogía Cruceña, basada en los pilares de HighScope, los Vínculos, la Inclusión y la Fe Católica, nos inspira a formar personas comprometidas con su entorno, capaces de liderar cambios positivos para una sociedad más justa y sostenible. Esta declaración es una guía para la acción responsable y la convivencia armónica con el medio ambiente, en coherencia con nuestro Proyecto Educativo Institucional.

1. Compromiso con la Ecología Integral

Promovemos una ecología integral, que reconozca la interconexión entre las personas y el entorno natural. Nos esforzamos por educar en la importancia del respeto a la biodiversidad, el uso consciente de los recursos y la protección del medio ambiente como un deber hacia las generaciones presentes y futuras.

2. Participación Comunitaria

Fomentamos una participación inclusiva para que todos aporten a la construcción de un entorno más sustentable, respetando la diversidad de ideas y experiencias de todos.

3. Educación Ambiental Transversal

La educación ambiental está integrada en todas las áreas del currículum, siguiendo nuestro enfoque HighScope. Los estudiantes aprenden a través de experiencias significativas y directas con el medio ambiente, desarrollando competencias para la toma de decisiones responsables en su vida diaria.

4. Gestión de Residuos y Reciclaje

Se implementan sistemas de reciclaje en cada espacio común, involucrando a todos los miembros de la comunidad en el proceso de gestión responsable de los residuos.

5. Ahorro de Energía y Agua

El colegio implementa medidas para el uso eficiente de la energía y el agua, inculcando a los estudiantes hábitos de consumo responsable. Estas acciones se complementan con programas educativos que sensibilizan sobre la importancia de conservar estos recursos esenciales.

6. Uso Responsable de Materiales

Promovemos el uso responsable de los materiales en todas las actividades escolares, priorizando productos reciclables y reduciendo el uso de plásticos de un solo uso. Los proyectos y eventos institucionales se diseñarán para minimizar su impacto ambiental.

7. Fomento de la Movilidad Sostenible

Incentivamos el uso de medios de transporte sostenibles, como caminar, andar en bicicleta o compartir vehículos, para reducir la huella de carbono. La comunidad educativa trabajará en la concientización sobre los beneficios de estas prácticas tanto para la salud como para el medio ambiente.

8. Protección de la Biodiversidad Local

Nuestro entorno natural es parte integral de la formación de los estudiantes. Promovemos el cuidado de la biodiversidad local.

9. Innovación en Sustentabilidad

El Colegio Santa Cruz de Chicureo busca impulsar proyectos que incorporen soluciones creativas para reducir el impacto ambiental. Las iniciativas de los estudiantes serán fundamentales para liderar estas transformaciones.

10. Evaluación y Mejora Continua

Nos comprometemos a realizar una evaluación constante de nuestras prácticas medioambientales, buscando oportunidades para mejorar y adaptarnos a los nuevos desafíos.

